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Adam Smith est souvent présenté comme le père de l’économie libérale. Il a été 
à l’origine du concept de la « main invisible » et de la théorie de la valeur. Il a 
analysé la richesse des Nations, la division du travail et sa productivité, la 
supériorité du travail libre, les lois de détermination des salaires, mais aussi la 
théorie des avantages absolus. Son influence sur la pensée économique est 
considérable, car ses approximations ont souvent été à l’origine de nouvelles 
analyses économiques. Il a influencé les plus grands économistes, de Ricardo à 
Marx, en passant par Keynes ou Krugman. En ce sens, il est le père de l’économie 
politique. 
 
Adam Smith is often presented as the father of liberal economics. He was at the 
origin of the concept of the "invisible hand" and the theory of value. He analyzed 
the wealth of nations, the division of labor and its productivity, the superiority 
of free labor, the laws of wage determination, but also the theory of absolute 
advantage. His influence on economic thought is considerable, as his 
approximations have often been at the origin of new economic analyses. He 
influenced the greatest economists, from Ricardo to Marx, via Keynes or 
Krugman. In this sense, he is the father of political economy. 
 
Mots clés : Adam Smith, “main invisible”, théorie de la valeur, histoire de la 
pensée économique, esclavage 
Adam Smith, "invisible hand", theory of value, history of economic thought, 
slavery. 
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